



Video Terkait

- Peralatan untuk memoles tablet... Pharmaceutical Tablet Press 2.670K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 54.500K tampilan
Mesin pengemas karton peralatan... Pharmaceutical Tablet Press 47.790K tampilan
Sistem transportasi... Pharmaceutical Tablet Press 1.877K tampilan
Peralatan otomatis untuk... Kemasan Farmasi 18.788K tampilan
Peralatan

Peralatan otomatis untuk membersihkan dan memoles tablet dalam produksi farmasi Slovakia

79.755K tampilan · 10.12.2020 54.178K 5,400K Screenshot

Pharmaceutical Tablet Press 597 Video

Peralatan otomatis untuk membersihkan dan memoles tablet dalam produksi farmasi Slovakia

Pharma-Manager.com Video online produksi dan peralatan laboratorium dari produsen dan pemasok industri farmasi terkemuka.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengemasan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsubulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsubulsky

Jenis produk farmasi dan makanan Dragee. Dragee dibentuk dalam drageeing boiler. Pada gula pasir, berbagai bahan cair diaplikasikan dengan penyemprotan, diikuti dengan pengeringan dengan udara panas, jika perlu, bubuk kering diaplikasikan pada dragee pembentuk. Membentuk cangkang dragee memungkinkan Anda menyesuaikan ukuran dan warna cangkang.

Alat Ukur Ketebalan Jenis alat farmasi laboratorium yang digunakan untuk mengukur ketebalan tablet atau dinding kapsul gelatin keras. Perangkat mengontrol pengukuran ketebalan bagian atas dan dinding kapsul gelatin. Perusahaan farmasi dari Republik Kroasia.

Kotak plastik istilah teknologi yang digunakan dalam kemasan farmasi obat. Ini digunakan oleh spesialis dalam kaitannya dengan bahan untuk pengawetan obat terbaik. Berlaku untuk semua jenis dan bentuk wadah plastik.

Jenis mesin pengisi tabung peralatan proses farmasi. Digunakan untuk mengisi tabung plastik atau aluminium dengan berbagai krim dan salep untuk penggunaan farmasi dan kosmetik. Prosesnya dapat diotomatiskan dengan memasukkan tabung kosong, mengisi bahan dengan dosis tertentu dan menyegel tepi tabung.

Produksi krim proses teknologi produksi produk farmasi. Homogenisasi adalah komponen teknologi utama, menggunakan tabung plastik dan aluminium untuk pengemasan terukur dari krim, salep, pasta, dan gel yang dihasilkan dalam kemasan individual.

Jenis alat analisis meltdown peralatan farmasi laboratorium untuk analisis proses peleburan supositoria. Perangkat ini memiliki pompa magnet untuk membuat sirkulasi aliran air, mendistribusikannya secara merata ke seluruh sistem, dan «panas air» mempertahankan suhu yang sama dalam sistem.

Jenis bahan kemasan aluminium foil untuk peralatan blister farmasi. Digunakan dalam pembentukan lecut untuk produk farmasi dan obat-obatan. Film tipis aluminium dengan lapisan lak yang dapat dilas dengan termo.

Jenis peralatan farmasi tableting press. Digunakan untuk menguji batch industri tablet, dengan menekan dalam cetakan massa tablet. Selain mesin cetak laboratorium, ada sejumlah besar peralatan tablet: mesin cetak tablet rotari, mesin cetak tablet model hidrolik dan pneumatik.

Jenis peralatan proses farmasi sublimator. Digunakan untuk produksi dehidrasi dan pengeringan makanan, produk farmasi dan biologi. Kelembaban dalam ruang hampa mengembun dan membeku. Ada model laboratorium untuk penelitian dan instalasi industri.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengereng Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengering otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecut dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Mengatur #penilaian #komputasi #Pengiriman #Diskon #Insinyur #review umpan balik #Nyata Oman #umpan balik pemilik #Membayar #Farmasi #memesan #Daftar Harga #kutipan #rencana bisnis yang sudah jadi #terjual habis #Layanan #persediaan #Sangat #Grosir



Produk

- Printer termal 24 video
Kemasan Teh 28 video
Mesin Tableting 23 video
Sublimasi 47 video
Tongkat 50 video

SBLM Peralatan otomatis untuk pengepresan tablet dalam produksi farmasi AS Pharmaceutical Tablet Press · 10.12.2020
LANJUT Peralatan otomatis untuk pengepresan dan produksi pil dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 10.12.2020

Lebih banyak tautan

- Bahan untuk pengepakan strip
Dragee mesin comfit
Semprotkan pengeringan serum
Kemasan tabung plastik
Pendaftaran paket suplemen makanan
Beli granulator Boo
Mesin pelabelan paspor
Mesin pengemas untuk dibeli
Peralatan pengemasan manual
Menggambar penekanan tablet
Kemasan kapsul per botol
Beli garis untuk mengisi bir
Mesin pengemas horizontal otomatis
Kemasan untuk strip perangkat keras
Planetary the mill untuk mendapatkannya bubuk

Anda mungkin juga menyukai ini

Grid of related video thumbnails with titles and view counts: Pukulan dan matriks untuk digunakan dalam pers tablet putar otomatis (1.450K tampilan), Mesin otomatis untuk memeriksa dan mengontrol kualitas visual dari botol penisilin (8.741K tampilan), Peralatan untuk memoles tablet dan kapsul dengan penghilang debu dan bubuk (2.670K tampilan).

Tinggalkan kami komentar

Form with fields for Name, Email, and Comment, and a Post Comment button.

PHARMA VIDEO

Demonstrasi peralatan untuk produksi tablet, kapsul gelatin padat, kapsul gel lunak, dragee, butiran, bubuk, krim, salep, suspensi, obat cair, supositoria, gel.
Los Angeles, CA, AS.
WhatsApp + 375-29-393-23-82
info@pharma-manager.com

Informasi

- Tentang kami
Hubungi kami
Katalog
Laporkan video
Video Populer
10 foto teratas

Kategori

- Lepuh
Tablet
Tabung
Powder Press
Pencampuran bubuk
Layar bergerak
Sublimasi

tautan langsung

- Kemasan medis lembut
Layar bergerak
Minyak Agar
Butiran
Mesin Sealing
Peralatan untuk Pembersihan
Dispenser Vakum

Video Terbaru

- Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 110.570K tampilan
Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 145.400K tampilan
Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 150.770K tampilan